



Nous, les élèves de T01, T02, 102 et 103 ont été grandement fiers de représenter notre lycée Marie Curie, au concours « Clash tes stéréotypes », organisé par le MEDEF et l'Académie de la Réunion. Nous avons réalisé des courts-métrages afin de faire valoir les inégalités hommes-femmes et de lutter contre les préjugés. Notre lycée a remporté le 2ème prix (catégorie lycée) grâce à la vidéo de la Macho's Family, que vous pouvez visionner ci-dessous. Il est temps de mettre fin à tous ses stéréotypes et de ne plus les laisser nous freiner.



Nous remercions la direction, la gestion, l'administration, les documentalistes (Mme LARIVIÈRE et Mme NATIVEL), nos enseignants (Mme DANY, Mme LUNEAU), et les agents dont M. Judex de nous avoir accompagnés dans ce beau projet.

À bas les préjugés ! Vive la mixité et l'égalité pour tous !

ROBERT Sébastien T01

